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令和元年 11月 27日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 73回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

令和元年 11月 27日(水）16時から 17時 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク株式会社（大会議室） 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員） 市野恵、下村一夫、関雅夫、林繁八 

以上 4名 

事務局）中西 満 （代表取締役社長） 

    山本 隆明（取締役 メディア事業本部部長） 

酒井 佳恵（メディア事業部） 

大賀 鉄也（メディア事業部） 

 

４．議事内容 

（１）挨拶・・・事務局 

  ・代表取締役社長 中西 満 

（２）報告事項・・・事務局 

  ・9月、10月の活動報告 

  ・今後の活動予定 

（３）番組について審議・・・委員 

  

 

 

５．審議内容 

（１）番組審議「吉川友真の＠ＹＵＭＡ」 

 

市野委員 ／・吉川さんは若々しくてかっこよく、話し方も軽快で良かった 

・ディズニーの話題を楽しく聴くことが出来た 

・大きくワールドワイドに話が広がり、 

あっという間に時間が過ぎる印象で良かった 

・番組の構成のバランスが良く聴きやすかった 
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関 委員 ／・初回放送という事だったので、自己紹介をもっと詳しく聴きたかった 

      ・英会話のコーナーは、テーマを絞った方が良いと感じた 

      ・番組リスナーのターゲットを定めて、立ち位置をはっきりさせて話した方が 

       良いと感じた 

      ・もう少し内容を整理して話すとより聴きやすいが、 

話し方は上手く、今後に期待できる 

       

林 委員 ／・話し方が軽やかでしっかりしているが、 

       話題によって抑揚をつけるとさらに良くなる 

      ・オープニングが地域の話題を、エンディングで全国的な話題を 

話していたところが印象的で良かった 

      ・所々に工夫が凝らされていて面白い番組 

      ・曲をかける時、曲の背景や説明、選曲の理由などのコメントがあって 

       良いと感じた 

 

下村委員 ／・番組を聴き終わって、次回も聴いてみたいという気持ちになった 

      ・放送というより友達と話しているかのような話し方が最初気になったが 

もう一度聞くと最初から構成を決めているかのような上手い話し方で 

話の内容がすんなり入ってきた 

       

 

次回開催は令和 2年 1月 22日（水）を予定。 

 

 

 

以上  

 

   文責：メディア事業部 大賀鉄也 


